

UINSU-ANTARA SEPAKAT JALIN KERJA SAMA BIDANG PUBLIKASI



Universitas Islam Negeri Sumatera Utara (UINSU) sepakat menjalin kerja sama dengan Perum LKBN ANTARA dalam bidang publikasi berbagai program dan terobosan-terobosan maupun capaian kinerja perguruan tinggi tersebut.

Rektor UINSU Prof Dr Nurhayati M.Ag di Medan, Kamis, mengatakan dukungan dari berbagai pihak sangat dibutuhkan, termasuk peran media massa, khususnya dalam hal mempublikasikan berbagai capaian kinerja yang sudah dilakukan, maupun berbagai program ke depannya.

Artinya, sinergitas dengan semua pihak sangat diharapkan, demikian juga halnya dengan LKBN ANTARA melalui pemberitaan-pemberitaannya tentunya dapat mengangkat citra positif UINSU di mata masyarakat.

"Pemberitaan-pemberitaan yang positif di media tentunya juga salah satu branding bagi kami. Insha Allah kerja sama UINSU dengan LKBN ANTARA dapat kita wujudkan melalui kesepakatan (MoU)," katanya didampingi Wakil Rektor I Prof. Dr. Azhari Akmal Tarigan, Wakil Rektor IV Prof. Dr. Muzakkir, Kepala Biro AAKK Drs. H. Ibu Sa'dan, M.Pd, Koordinator Kerjasama Subhan Dawawi, MM dan Sub Koordinator Humas dan Informasi Yunni Salma.

Selain terkait publikasi, kata dia, kerja sama juga dapat diperluas dengan penguatan Sumber Daya Manusia (SDM) melalui seminar, pelatihan dan program pemagangan mahasiswa UINSU di LKBN ANTARA.

"Di UINSU ada Program Studi Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam. Tentunya mahasiswa kami nantinya bisa magang di LKBN ANTARA untuk lebih memperdalam kemampuan mereka di bidang jurnalistik," katanya saat menerima kunjungan Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumut Azhari bersama staf.

Ia mengatakan perguruan tinggi Islam yang dipimpinnya itu terus melakukan berbagai pembenahan sebagai upaya menjadi salah satu universitas terpadang di tanah air.

Termasuk juga untuk mewujudkan tekad peningkatan status ke akreditasi unggul pada 2024 ini dari sebelumnya terakreditasi baik sekali serta upaya menuju smart Islamic University kampus Islam terbesar di Sumut tersebut.

Terkait rencana kerja sama tersebut, Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sumut Azhari menyebutkan sebagai salah satu lembaga milik negara, LKBN ANTARA juga memiliki tanggungj awab besar untuk turut mencerdaskan anak bangsa.

Kerja sama yang akan dijalin nantinya antara UINSU dengan LKBN ANTARA, tidak semata hanya pada publikasi, namun dapat diperluas dengan pengembangan SDM melalui magang mahasiswa sesuai dengan program Merdeka Belajar yang digagas Kemendikbudristek.

"Banyak potensi dan program perguruan tinggi yang bisa kita kembangkan bersama. Kami tentunya sangat senang hati jika kerja sama antara UINSU dengan LKBN ANTARA bisa kita jalin. Termasuk kami juga siap menerima mahasiswa UINSU yang berniat magang di ANTARA," katanya.

Pewarta: Juraidi

Editor: Indra Gultom

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Kamis, 18 Januari 2024 14:51 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)